

## FC Metternich fährt selbstbewusst nach Morbach

**Nach der unnötigen 2:4-Niederlage im Heimspiel gegen den FC Bitburg muss Fußball-Rheinlandligist FC Germania Metternich am Sonntag (15 Uhr) beim FV Morbach antreten. Eine Aufgabe, die sicher nicht leichter wird als gegen Bitburg.**

29. April 2022, 18:53 Uhr

Aber die Schützlinge von Trainer Patrick Kühnreich fahren selbstbewusst nach Morbach, zumal sie das Hinspiel mit 4:1 zu ihren Gunsten entschieden haben. „Die Mannschaft fährt sicher nicht als Favorit in den Hunsrück, wir sind jedoch auch nicht chancenlos. An einem guten Tag ist durchaus auch in Morbach etwas möglich“, sagt Kühnreich und ergänzt: „Allerdings darf sich meine Mannschaft keine Auszeit, wie gegen Bitburg, als wir 2:1 führten, gönnen. Die Jungs müssen die Partie von Anfang an und bis zum Schluss konzentriert und fokussiert angehen und auch leidensfähig sein, dann haben wir eine Chance, ungeschoren davon zu kommen.“ Allerdings fehlen den Metternichern weiterhin wichtige Spieler, das zieht sich wie ein roter Faden durch die ganze Saison. „Trotzdem bekommen wir eine wettbewerbsfähige Mannschaft auf den Rasen“, ist sich der Germania-Trainer sicher.

Morbach steht in der Tabelle elf Punkte besser da als Metternich. „Neben anderen müssen wir unser besonderes Augenmerk auf Sebastian Schell richten, der Morbacher kann alleine ein Spiel entscheiden“, weiß Kühnreich. *wzi*